

SOLICITAN PÍLDORAS

Tegucigalpa (EFE).- La organización Médicos Sin Fronteras (MSF) invitó al Gobierno de Honduras a legalizar de nuevo la Píldora Anticonceptiva de Emergencia (PAE) con el objetivo de prevenir embarazos no deseados en mujeres víctimas de violación. "Sin una medida de emergencia disponible, las niñas y mujeres con embarazos resultantes de una violación tienen que enfrentarse a la decisión de dar a luz a un niño no deseado o arriesgarse a recurrir a un aborto ilegal y muy peligroso", alertó la organización humanitaria en un comunicado.